



Mayo/62

# BOLETIN INFORMATIVO NACIONAL

F.U.de C.

Citado previamente por la S.C.N. se reunió en el "páramo" de Piedras Blancas el Equipo Nacional a fin de tratar sobre un temario oportunamente repartido por la Secretaría.

Dentro de un ambiente de fraternidad se pasó revista a la situación del movimiento en el país, y luego de escuchar valiosas sugerencias tendientes a la buena marcha de los Equipos, circunscribióse la reunión a tratar lo más profundamente posible lo concerniente a la Interfederal de P.R. Para ello los asistentes conformaron diversas comisiones encargadas de investigar sobre los puntos más fundamentales de la Encuesta Latinoamericana, presentando luego sus conclusiones a una discusión general.

Además se acordó la petición de afiliación a P.R. (MIEC), la aceptación del Secretariado Latinoamericano en el caso de que éste le fuera ofrecido a Colombia y la preparación previa de las visitas del E.V., a fin de conseguir una mayor efectividad en su trabajo.

Punto especial, dentro de los tratados fué el nuevo enfoque que sobre el Jefe de Equipo se dió a los militantes a fin de evitar improvisaciones y conseguir una mayor estructuración de los Equipos.

En adelante, se acordó también, nuestro movimiento seguirá llamarse EQUIPOS UNIVERSITARIOS DE COLOMBIA, para distinguirlo de otros que funcionan en el Continente.

Finalmente, y luego de consultar posibilidades, se acordó que la SCN citará el 12 de Octubre para la próxima reunión de Equipo Nacional, en la ciudad de Armenia como sede principal, teniendo a Popayán y Bogotá como sedes suplentes.

## CAMPAMENTO SUR

El lunes 16 de Abril se inició esta experiencia para los militantes de la Zona Sur. Fueron cuatro días de vivencia Cristiana; crecimiento en ella para los que antes habíamos tenido ese mismo momento porque ya Dios nos lo había regalado, nacimiento y comprensión para los que apenas iban a experimentarlo.

Veintidos en uno solo y Cristo con nosotros.... La alegría fué la suya y nuestra preocupación la de la Iglesia.

La humanidad de los militantes, presente y en exhibición, la contrariedad y la corrección, el error y la revisión de vida. Todo ello junto nos edificó y exclamamos....."nunca me imaginé....." ahora sí encuentro el por qué de mi vida....."

El Señor con su compañía y la naturaleza que creó. La brisa que nos desveló, el agua que nos congeló, el calor que nos hizo dormir en los asientos.

Comprendimos mejor el movimiento y por ende la Iglesia con su misión; la técnica que lo mueve y el espíritu que lo alimenta..... Dialogamos para esclarecer, nos contrariamos para poderlos santificar, nos reímos para ganar el día y nuestro trasnocho le dió su tributo al juego.

Popayán, Cali y Medellín estuvieron en Villalina con sus problemas y sus riesgos pero desde allí las gobernamos; dispusimos de ellas según el querer de Cristo.

En la fogata vaciamos el corazón y recibimos la mano que se nos ofreció; y pegados a ella salimos con la nostalgia de la despedida y la felicidad del encuentro.

Pero tuvo un defecto el campamento... Nos comentamos; por qué termina tan pronto?.....TENDREMOS QUE CONTINUARLO ENTONCES EN LA CIUDAD.

## CAMPAMENTO NORTE

La costa Atlántica, concretamente el Municipio de Salgar, recibió la vivencia Cristiana de 27 militantes procedentes de Barranquilla, Tunja, Bucaramanga y S.C.N.

Durante ocho días, del domingo de Ramos al de Resurrección, la inquietud juvenil se confundió con un símbolo de la inmensidad de miras que debe imperar en nuestros corazones de militantes; el mar.

El estudio y la risa se conjugaron en una forma perfecta, dándonos nuevos bríos para vivir un Cristianismo lleno de responsabilidad pero optimista.

La comprensión de nuestra misión nos dió una prueba más de que tenemos un puesto combativo en el mundo, un reto lanzado por miles de hombres, de hermanos, para que respondamos con el testimonio personal y con la conquista de sus almas para Cristo.

Cristo vivió allí. Lo tuvimos tan cerca que la mirada del hermano, la broma, su canto, fueron señales de su presencia.

Exito total....nuevos ánimos... nuevas ideas....mayor acercamiento a Cristo....



— Plan Cali —

Aunque la primera encuesta ya terminó, muy pocas ciudades han hecho llegar las conclusiones a la S.C.N.

Como la finalidad propuesta al elaborar el P.C. fué no solamente dar una visión ( y noción) de gremialismo a los militantes, sino también contar con suficientes elementos de juicio para futuras actividades y planteamientos, se hace indispensable el que las conclusiones lleguen prontamente a la S.C.N. Por tanto, sería muy conveniente que esto sucediera lo más rápidamente posible.

Una vez concluida esta encuesta iniciamos la segunda, ya dentro de la Universidad plenamente. Terminado el VER, la S.C.N. espera que el 21 de este mes se encuentren en el JUZGAR, como lo anota el eficiente Coordinacional en su circular de Mayo 14 . Para facilitar esto ya ha sido despachada la documentación correspondiente.

Nunca debé olvidarse que todo el P.C. ha de realizarse con una VISION APOSTOLICA a fin de no desvirtuar su hondo contenido cayendo en un activismo estéril.

CEUC

Durante los días 18-19 y 20 de Mayo se realizará en Cali un Seminario Nacional de Bienestar Estudiantil, organizado por la Confederación de Estudiantes Universitarios Colombianos (CEUC) y al cuál han sido invitadas todas las Universidades del país. Muchas de ellas ya han contestado afirmativamente en cuanto a su asistencia, esperándose una labor concienzuda y fructífera por parte de los participantes.

También, y durante el próximo mes de Junio, la CEUC convocará el CONGRESO NACIONAL UNIVERSITARIO a fin de que este máximo órgano marque los programas y actividades en que ha de empeñarse la Confederación. Veremos allí hasta que grado ha penetrado en las conciencias universitarias la necesidad de una labor unida y eficaz en pro de la Universidad y de la Sociedad.

Los resultados de estos eventos serán dados a conocer en próximas ediciones del BIN.

## NOTICIAS

Los estudiantes del colegio Barranquilla, ante varios problemas surgidos dentro de la institución, decretaron huelga hace varios días. El Movimiento, en algunas ocasiones ha adquirido características violentas que han culminado en encuentros entre las Fuerzas Armadas y el Estudiantado.

La U. Libre, después de un compás de espera, decretó la huelga en solidaridad con los estudiantes, el pasado 16 de Mayo, habiendo sido seguido su ejemplo por varios colegios de Santa Marta en donde los desórdenes aumentan por momentos.

La U. de Cartagena, no sabemos si por lo acaecido en Barranquilla o por diversas causas, parece que ha cesado también sus actividades.

EN EL PROXIMO BIN LA HISTORIA DE LOS  
EQUIPOS DE IBAGUE.

# NOTICIAS INTERNACIONALES

Luis Boza, Secretario Latinoamericano de P. R., luego de recibir opiniones de varios dirigentes de Federaciones Latinoamericanas, a trazado un plan con cuya ejecución se preparen las diferentes federaciones L. A. para participar en el Congreso Mundial de P. R. ( Montevideo, Julio 25 a 30).

La base de esta preparación radica en la ejecución de una Encuesta sobre la Universidad y su proyección social; como Sede coordinadora de la Encuesta L. A. se eligió a los Equipos Universitarios de COLOMBIA.

La Encuesta total (16 págs.) fué dividida por la Sede Coordinadora en cinco encuestas parciales, de manera que cada determinado tiempo pueda llegar cada una de ellas, ya respondida, a la Secretaría Coordinadora. Los temas que contemplan las encuestas parciales son:

- 1a. Encuesta Parcial: - Informaciones generales.  
- La Universidad como fuerza de transformación social.
- 2a. Encuesta Parcial: - Universidad y vida política.
- 3a. Encuesta Parcial: - Gremialismo Estudiantil.
- 4a. Encuesta Parcial: - Universidad y Egresados.  
- La Universidad y la tentación marxista.
- 5a. Encuesta Parcial: - Papel de la Universidad Católica en la transformación social.

Además del estudio de la realidad por medio de la respuesta a la encuesta, la Sede Coordinadora ha propuesto a las federaciones que efectúen Jornadas de Estudio para que cada una lije sus puntos de vista frente a la realidad investigada, y además ha propuesto algunos "Temarios Tipo" para estas Jornadas de Estudio.

## PLAN LATINO-AMERICANO.

Además de la Encuesta L. A., que preparará a las federaciones para el Congreso, las federaciones deberán estudiar el plan Latinoamericano que propondrá el Secretariado latinoamericano.

Para la elaboración de este proyecto de plan Latinoamericano, Luis Boza ha consultado a diferentes dirigentes L. A. de P. R., en especial durante sus últimos viajes a Chile, Centroamérica y Colombia; las últimas conversaciones se efectuaron en Cali y Medellín.

En cuanto al Secretariado Latinoamericano envíe el proyecto de plan, lo comentará la S. C. N. en el BIN.

# X CIE ———

Dentro de los días comprendidos entre el 26 de Junio al 7 de Julio, - Canadá será el centro de las miradas estudiantiles, como que en dicho país se llevará a efecto la X CIE, máxima Asamblea Mundial de los Estudiantes universitarios organizados. Participarán en ella, 73 países a través de sus uniones nacionales de estudiantes.

En el plano internacional, la X CIE tiene una importancia relevante ya que en ella se habrá de librar una dura batalla en pro de la democracia ante los insistentes ataques que grupos de extrema, lanzarán a fin de desvirtuar la labor de los Universitarios libres.

|  |  |
|--|--|
| El 21 de junio en Bogota (La Capilla) principiara una reunion con militantes de todo el país, para estudiar el problema comunista en la Universidad. Te invitamos..... | El 13 de julio saldra de Bogotá la delegación colombiana a Montevideo. En la capilla se haran los últimos preparativos ... |
|--|--|

Para la juventud colombiana, la X CIE es un paso más hacia la proyección internacional de nuestros organismos estudiantiles, ya que a ella se presentará CEUC en busca de su reconocimiento como entidad representativa de los universitarios colombianos.

ESPACIO DESTINADO A LA

HISTORIA DE BUGARAMANGA